

La natación en aguas abiertas y el maratón, en las tres primeras ediciones de los Juegos Olímpicos modernos, se desarrollaron en una masa de agua natural antes de las piscinas en los Juegos de 1908.

Esta disciplina se retomó para 1991 cuando se introdujo en el Campeonato Mundial de Natación (FINA), ahora conocidos como Campeonato Mundial Acuático, en aquel, se competía a lo largo de 25 kilómetros y tenían una duración de hasta cinco horas.

Para 2001, en Japón durante el Campeonato Mundial de Natación en Fukuoka, se desarrollo esta competencia a lo largo de 10 kilómetros.